



Teoría de la Conspiración

Una pregunta recorre tanto los espacios de los analistas, profesionales y de café, como de los equipos de los suspirantes por la candidatura presidencial y tiene que ver con las encuestas, pues las empresas dedicadas a este tema llevan a cabo las entrevistas mostrando un cuestionario a las personas que aceptan participar en el sondeo, así que la cuestión es, dado que en los cuestionarios ya vienen los nombres de los señalados para convertirse en abanderados de sus respectivos partidos, qué resultados se obtendrían si se

le pide a los ciudadanos que digan el primer nombre que les viene a la mente en cuanto a quién piensan que debe ser el candidato presidencial de algún partido.

Esto viene a cuento porque en ocasiones vemos como algunos personajes aparecen o desaparecen de los estudios, algo que tiene que ver con la manera en que se elabora el cuestionario para llevar a cabo el estudio demoscópico.

Así, como se ha visto en algunos ejercicios que se llevan a cabo revisando los resultados de varias encuestas realizadas, se ha notado que en algunas se

pregunta, por citar un ejemplo, por los 4 aspirantes que corren tras la candidatura de Morena para el 2024, en tanto que en otras se incluye a Gerardo Fernández Noroña, algo que afecta el resultado final, pues en algunos de estos instrumentos el actual diputado federal supera al Secretario de Gobernación.

En el bando opositor el tema es un poco más complejo por la cantidad de aspirantes que buscan llegar al 2024, por lo que algunas encuestas incluyen a ciertos nombres, en tanto que en otras mencionan a unos más.

Así, si se lleva a cabo una entrevista, en la calle o vía telefónica, de una casa encuestadora y la pregunta gira en torno a quien es el primer aspirante que viene a la mente del ciudadano, tal vez tendremos un resultado que nos pudiera sorprender o uno que confirme que las actividades proselitistas que han llevado a cabo las corcholatas tienen efecto en las preferencias electorales, por lo que la nominación de Morena ya estaría resuelta.

Comparta su opinión con nosotros de esto en:

buzon@elindependiente.com.mx